



11 Pièces

500 m²

Réf. LF105

Prix NC

Cap-d'Ail

Maison à louer (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle propriété de luxe avec piscine à débordement, située à la frontière de Monaco, jouissant d'une vue panoramique sur la mer et le Cap Ferrat. La villa principale offre de belles finitions, des beaux espaces de vie ouvrant sur une magnifique terrasse avec piscine, 3 suites, une salle de cinéma (qui peut être également utilisée en une chambre supplémentaire), une salle de douche et un bureau équipé. La villa d'amis est composée de 2 chambres avec salles de bains, un séjour et une cuisine équipée. La propriété possède également un studio indépendant et une salle de fitness. Parking pour ...

Beautiful luxury property with infinity pool, located on the border of Monaco enjoying panoramic views on the sea and Cap Ferrat. The main villa offers luxurious fittings, beautiful living areas opening onto a magnificent terrace with swimming pool, 3 suites, a cinema room (that can be used as an additional bedrooms), shower room and a fully equipped study. The guest house provides 2 bedrooms with bathrooms, a living room and an open-plan kitchen. The property benefits also from an independet studio and a fitness room. Parking space for several cars.

DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com